

Meine Region
KURZ NOTIERT

Zehn Medaillen in Eggersberg geholt

KARATE Neun Karateka vom Verein Union Shotokan Karate Do Oberpullendorf fuhren zur Österreichischen Meisterschaft der SKIAF nach Eggersberg/OÖ. Durch den kurzfristigen krankheitsbedingten Ausfall von Sophia Prohaska mussten beide eingespielten Kata Teams einen Tag vor der Meisterschaft noch umgebildet werden. Bei einigen weiteren Teilnehmern war es bis zum vorletzten Tag nicht sicher, ob sie bis zu den Titelkämpfen genesen würden. „Daher waren die Erwartungen nicht sehr hoch“, erklärt Trainer und Obmann Herbert Schmall. „Doch schon bei der langen Anreise und beim Aufwärmtraining waren alle sehr positiv eingestellt. Aber mit so einem überwältigen Ergebnis konnte niemand rechnen.“ In acht Kategorien, in denen die Oberpullendorfer vertreten waren, wurde fünfmal Gold, dreimal Silber und zweimal Bronze geholt. Somit erreichten auch alle neun Teilnehmer zumindest einen Stockerlplatz. Aus der starken Truppe ragte noch eine Athletin heraus. Isabell Pastorek errang zweimal Gold im Kata Mädchen sowie im Kata-Team mit Manuel Mock und Elias Prohaska.



▲ **KARATE** Oberpullendorfs erfolgreiches Karate-Team um Manuel Mock, Inas Hercegovac, Trainer Herbert Schmall, Dominik Moser, Rebecca Herz, Magdalena Pastorek, Isabell Pastorek (stehend, v.l.), Elias Prohaska, Clemens Moser und Celina Mock (kniend, v.l.).

U15-Mädchen ohne Niederlage zum Titel

TENNIS Die U12-Landesmeisterinnen des Vorjahres haben es schon wieder getan. Nämlich einen weiteren Landestitel errungen. Lena Angerer, Saskia Feucht, Lisa Janitsch und Katja Schindler holten gleich in ihrer ersten Saison im U15-Bewerb der Mädchen Platz eins. Nach fünf Spielen standen ebenso viele Siege zu Buche. Den finalen Schritt zum Landesmeistertitel machten die Spielerinnen des TC Sport-Hotel-Kurz am vergangenen Samstag auf der Anlage des ASKÖ TC Mattersburg, den man durch Einzelsiege von Feucht und Angerer sowie einem Doppelerfolg von Schindler/Angerer 3:0 schlug.



▲ **TENNIS** Lena Angerer, Katja Schindler und Saskia Feucht (v.l.) vom TC Sport-Hotel-Kurz holten den Landesmeistertitel bei den U15-Mädchen.

Kerschbaum mit grandioser Leistung

LAUFEN Der Charity Night Run in Großpetersdorf, in dessen Zuge es auch um die Landesmeistertitel im Straßenlauf ging, wurden zur großen Bühne für Samuel Kerschbaum. Der Athlet des LAC Unlimited benötigte im Classic-Rennen für die 10 Kilometer 34:36 Minuten und sicherte sich damit den Titel der U20-Männer. Wie gut Kerschbaums Auftritt war, belegte auch die Tatsache, dass er sich als schnellster Burgenländer nur Sieger Mario Bauernfeind (32:20 Minuten) geschlagen geben musste. Auch sonst war die Veranstaltung ein voller Erfolg für den Laufclub aus Kobersdorf. Die 27 Teilnehmer fuhren



▲ **LAUFEN** Samuel Kerschbaum (Mitte) überzeugte in Großpetersdorf mit starker Leistung und Rang zwei in der Gesamtwertung.

mehrere Landestitel ein und auch abseits der Strecke sorgte der Verein für ein tolles Erlebnis. „Wir sind mit dem Bus und zahlreichen Fans angereist, damit jeder Athlet das Event in vollen Zügen genießen konnte“, freute sich Obmann Daniel Wildzeiss.

Heimsieg für Lea Haider-Maurer

TENNIS BTV-Ass Lea Haider-Maurer überzeugte beim Tennis Academy Burgenland Open im Sport-Hotel-Kurz in Oberpullendorf mit dem Semifinaleinzug im U14-Einzel der Mädchen und dem Sieg im Doppel gemeinsam mit der Lettin Darina Matvejeva, der sie im Single unterlag.



▲ **TENNIS** Lea Haider-Maurer (3.v.r.) feierte mit Partnerin Darina Matvejeva (3.v.l.) den Sieg im Doppelbewerb in Oberpullendorf.